



「目輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「ワーク・フォー・ザ・スチューデントズ」
「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

1月の予定 注意 感染症対策のため変更あり

1月		
1	土	元旦 学校閉庁日
2	日	休日
3	月	休日
4	火	振替休 (11月6日(土)分)
5	水	3年生私立受験用調査書配布 (9:00~12:00)
6	木	3年生私立受験用調査書配布 (9:00~12:00)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日 冬休み終了
11	火	後期後半授業開始日 全校集会 学活 避難訓練③ 給食なし 特別日課 (45分×2 + 60分避難) ※部活実施の場合は、弁当持参
12	水	第3回中三テスト あいさつ運動 給食開始
13	木	月曜日課
14	金	新入生説明会 14:00 ~ 2年検証問題テスト① 本部役員会 (19:00 図書室)
15	土	
16	日	
17	月	木曜日課
18	火	生徒朝会 (受験激励)
19	水	職員会議・職員研修 くまなび
20	木	生徒会の日
21	金	2年 GTEC 第5回 PTA 理事会 (19:00 多目ホ) 3年生私立入試事前指導⑤ (⑥カット)
22	土	埼玉県私立高等学校入試中心日
23	日	埼玉県私立高等学校入試中心日
24	月	3年進路相談
25	火	3年進路相談
26	水	3年進路相談
27	木	3年進路相談
28	金	1年 GTEC
29	土	
30	日	第16回夢・未来熊谷ジュニア議会
31	月	深谷はばたき特別支援学校出願 (~2/1)

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之



2年ぶりに「さくらメイト」にて、総合学習発表会「sunフェスタ」が実施されました。当日は、美術部が作成してくれました「壁画」がステージに飾られ、その前で吹奏楽部による軽妙な演奏、生活芸術部による華麗なファッションショー、そして各学級による合唱が披露されました。また、美術部の作品がフロアに展示されたり、生徒会本部役員の引継ぎ式が行われたりと学校生活の様子を、保護者の方々にも観ていただき、とても充実した1日を過ごすことができました。これも日頃からの保護者の皆様方の御理解の賜物と深く感謝申し上げます。

そうした中で、11月2日には、三年生にとって重要な「第2回進路説明会」が開催されました。保護者の方々と3年生に体育館に集まっていただき、各担当から入試制度や入試の手続き等についての説明が行われました。生徒の皆さんの真剣なまなざしを見て、「またこの時期が来たなあ」と実感しました。誰もが経験する人生最初の試練と言ってもいいと思います。是非、真摯に向き合って自身にとって最適な進路先を勝ち取って欲しいと思います。入試は一人では乗り切ることができません。お家の方や友人、学校の先生や塾の講師の方々の支えがあって実現すると思います。日頃増して心身の体調を整え、持てる力をいかに発揮して欲しいと思います。

11月中旬から教育相談が開始されました。子供たちも保護者の方々も色々な悩みや質問等がおありかと推察いたします。是非、そうした場合には直接担任や学年主任、学校にお問い合わせいただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

さて、今年も残すところあと1か月となりました。最近ではコロナ感染者数も大分減少したとはいえ、第6波の到来についても予断を許さぬ状況には違いありません。今後も感染対策を十分に行い、大切な三尻中学校の子供たちが不利益を被ることの無いように配慮して参りたいと考えております。

来年もよろしくお願ひいたします。皆さま、よいお年をお迎えください。



不審者に注意

不審者の出没が後を絶ちません。これまでも学校と家庭・地域が一体となって警戒活動を推進して参りましたが、今後も引き続き注意警戒を継続してください。学校でも集団下校をしたり職員のパトロール活動を進めて参りましたが、各人も「防犯ブザー」や「ホイッスル」等を携帯したいものです。また、遅い時間に外出することは避け、外出する際にも「外出先」「同伴者」「帰宅時間」等の「報・連・相」もしっかり家族間で決めておきたいものです。さらに、「君主、危うきに近寄らず」との言葉もありますが、今後冬休みを迎え気持ちも無防備なってしまうがちです。コロナ禍という非常事態でもありますので、不必要な外出等も控えるようにしたいものです。宜しくお願いいたします。

埼玉県土砂災害防止月間絵画 表彰 (作品を掲載しました→)

- 最優秀賞 野武 夢加さん (中央) ○優秀賞 田島 実蕾さん (左)
- 奨励賞 伊藤 ゆらさん (右)

税の作文

- 埼玉県納税貯蓄組合総連合会優秀賞 牧野 汐音さん 並木 結花さん
- 熊谷税務署管内青色申告会連合会会長賞 今中 諒子さん
- 熊谷間税会会長賞 野村 晟楠さん

税の標語

※熊谷税務署管内の各中学校から 8. 202名、作品数 17. 603点の作品の中から選出されました。

- 全国間税会連合会 入選 磯 春風さん 『学んで納めよう みんなのための 消費税』
- 熊谷税務署間税会 優秀賞 細野 悠さん 『税金は 未来の暮らしを守る 盾』

税務署長表彰

11月17日(水)本校にて税務署長による「感謝状贈呈式」が行われました。その背景には、熊谷市が全国一「税の作文」の提出数及び提出率であり、中でも**三尻中学校が熊谷市内でも「No.1」**だということ、感謝状を頂くことになりました。感謝状と記念カップは玄関に展示されていますが、このことは大変名誉なことだと思います。これは、本校の租税教育の取組が評価された、つまり、税の意義を深く理解し誠実に学んで標語や文章に表現してくれた生徒の皆さんの成果であると捉えています。その真摯な学びに、私も税務署長さんと同様に敬意を表したいと思います。また一つ、『三尻中の自慢話』が増えました。保護者の皆様の御協力にも感謝申し上げます。

令和2.3年度 熊谷市教育委員会委嘱「人権教育」研究発表会 開催 11月6日(土)



市教委委嘱「人権教育」の研究発表会が開催されました。コロナ禍ということ考慮し、ICT機器を駆使して、各教室を繋ぎ**学校全体の発表**となりました。本校では、4年前より『三尻スタイル』つまり「生徒が主体となった教育活動を推進すること」を研究主題として、教職員一同研鑽に努めて参りました。本校の教育指針『学びづくりは人づくり』の理念に基づいて「確かな学力は豊かな人間性を土台にして作り上げられるもの」という共通認識の下、今年度の教職員の指導スローガンには「ワーク・フォー・ザ・スチューデントズ」を掲げ、生徒一人ひとりの人格や尊厳を大切に、



生徒の皆さんに少しでも寄り添えるような教育を展開しています。生徒会・学級委員会が活動基盤として取組んでくれました。